

## **Mittwoch, 19.08.09 – Radtour nach Bockelskamp**

Bei Kaiserwetter starteten die Radler von der Pfennigbrücke. Es ging an der Nordseite der Aller Richtung Osterloh. Am Allerwehr wurde eine kleine Trinkpause gemacht und anschließend gemächlich weiter geradelt zum Grillhäuschen in Bockelskamp. Als alle da waren, auch die Autofahrer, begann Fleischermeister Peter Schulz die Grillpfanne mit seinem Spezial Gyros anzuheizen.

Das Geschnetzelte vom Schwein mit Krautsalat und Fladenbrot schmeckte vorzüglich. Günter Anton las Anekdoten vor und Gerhard Thulke machte Fotos. Zum Abschluss gab es noch ein Gläschen von Eldie's Likören, diesmal „Traubenkirsche“. Es war wieder einer gelungener Nachmittag und die letzte Radtour in 2009.

Elma und Dieter Teichert